



# CONVOCATORIA MISIÓN COMERCIAL A IRAQ 05-09 DE MAYO DE 2025

Leioa 02 de enero de 2025

#### 1. Información sobre la Misión Comercial

Del día **05 al 09 de mayo** de 2025, **AGRAGEX** organiza una **Misión Comercial** con empresas iraquíes dirigida a las empresas del sector de tecnología agrícola y equipamiento ganadero. Esta **Misión Comercial**, que contará con el apoyo de **ICEX**, forma parte del **Plan Sectorial presentado por AGRAGEX** a **ICEX España Exportación e Inversiones para 2025**.

El objetivo de esta **Misión Comercial** es acercar a las empresas españolas fabricantes de tecnología agrícola y equipamiento ganadero a sus potenciales clientes en Iraq.

#### 2. Información sobre el país

El sector agrícola en Iraq ha sido objeto de una serie de desafíos y problemas en los últimos años, pero creemos que actualmente existe una buena oportunidad para obtener muchas buenas oportunidades de negocio.

La agricultura en Iraq se basa principalmente en la producción de cereales, como el trigo y el arroz, así como en la producción de frutas y verduras. La producción de cereales se ha resentido por la sequía en los últimos años, lo que ha conducido a una menor producción y rendimiento de los cultivos. Además, la degradación del suelo debido a la falta de prácticas agrícolas sostenibles y la erosión del suelo ha llevado a una productividad inferior de los campos. La agricultura es uno de los sectores esenciales en Iraq; no obstante, el porcentaje de contribución al PIB ha ido disminuyendo en las últimas dos décadas, pasando del 12,2% en 1995 al 3% en 2023 Iraq dispone de grandes extensiones de tierras, llanuras fértiles, recursos hídricos y recursos humanos.

Dividida por su orografía y recursos hídricos entre el Norte y el Sur, contando con regadío la parte de las tierras regadas por el Tigris y el Éufrates, pero la mayor parte del territorio depende de las precipitaciones, sobre todo en campos de producción de cereales y para la ganadería. La superficie total de Iraq que ha llegado a ser cultivada es de 8 millones de hectáreas, que supone el 67% del área potencialmente cultivable de Iraq y el 27% del territorio iraquí, el resto incluye desiertos y montañas rocosas y de acusadas pendientes que son lugar de pasto para millones de cabezas de bovino

Por todo esto, el desarrollo de sistemas de riego, fertilizantes y mejoras tecnológica son imprescindibles para el desarrollo del sector y aumentar la producción de alimentos para satisfacer las necesidades nacionales. Existen numerosas oportunidades de negocio dada la elevada tasa de dependencia de las importaciones del 76% en Iraq.





La ganadería también es un sector esencial en Iraq, ya que proporciona carne, leche y productos lácteos para la población. No obstante, la ganadería está acusando la sequía, la falta de infraestructura y la falta de acceso a pastos y agua. La sequía ha llevado a una disminución en la disponibilidad de agua y alimento para el ganado que ha provocado una reducción en la productividad de la ganadería.

#### 3. Servicios incluidos

La actividad se dividirá en dos fases:

## 3.1. Primera fase:

- AGRAGEX recopilará información sobre la tecnología, tipología de cliente y experiencia en el mercado Iraq de cada empresa inscrita.
- Desde la Oficina Económica y Comercial de España en Ankara se evaluará el perfil de cada empresa para determinar si es viable la organización de la agenda.

# 3.2. Segunda fase:

#### 3.2.1 Elaboración de agendas de reuniones:

Organizadas por la **Oficina Económica y Comercial de España en Ankara**, las agendas se elaborarán en función de las preferencias de la empresa contratante.

Las agendas elaboradas por la Oficina Comercial tendrán un precio de: **245**€ (500€ - 30% descuento sectorial – 30% descuento COVID) + **IVA = 296,45**€

Por otro lado, y debido a que no hay personal de la oficina comercial de Ankara en Iraq, habrá un sobre coste por desplazamientos de la persona de la citada oficina comercial y que calculamos aproximadamente en unos 350-400€ por empresa.

Las agendas serán facturadas desde Agragex

### 3.3 Plan de viaje aproximado:

4 mayo, viaje a Bagdad

5 mayo, trabajo en Bagdad

6 mayo, trabajo en Bagdad

7 mayo, trabajo en Bagdad

8 mayo, regreso a España

#### 4. Condiciones generales de participación

# El plazo de inscripción finaliza el jueves <u>14 de marzo</u> de 2025

La inscripción se realizará enviando la ficha de inscripción debidamente cumplimentada.





#### 5. Personas de contacto

#### **AGRAGEX**

Juan Bernuy

E-mail: juan@agragex.es

Tlf.: 944 70 65 05

## 6. Ley de protección de datos.

"De acuerdo con la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales y el Reglamento Europeo 2016/679 de Protección de Datos, le informamos que "AGRAGEX, ASOCIACION ESPAÑOLA DE FABRICANTES EXPORTADORES DE MAQUINARIA AGRICOLA Y SUS COMPONENTES, INVERNADEROS Y PROTECCION DE CULTIVOS, SITEMAS DE RIEGO, EQUIPAMIENTO GANADERO, SALUD Y NUTRICIÓN ANIMAL, MAQUINARIA FORESTAL DE BIOMASA Y DE POST-COSECHA con domicilio fiscal en Calle Ledesma 10 Bis-1º Izda, 48001 BILBAO, tratará, como responsable, sus datos personales para la gestión de su participación en la presente actividad. La base legal para el tratamiento de sus datos es el presente consentimiento.

Podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, supresión, portabilidad, oposición y limitación al tratamiento de sus datos dirigiéndose a Ana Madina en la dirección anteriormente indicada o en agragex@agragex.es. Más información en nuestra POLÍTICA DE PRIVACIDAD (https://agragex.es/aviso-legal/)"